

Forum de l'électromobilité le 23 septembre à Angoulême

vendredi 23 septembre 2011, par [lpe](#)

Le Grand Angoulême, organise le 23 septembre 2011, en partenariat avec l'Avere-France, le « Forum de l'Electromobilité ». Cette rencontre réunira de nombreux acteurs concernés par le développement de la filière de l'électromobilité (industriels, constructeurs automobiles, distributeurs d'énergie, acteurs de la mobilité...). Elle sera l'occasion d'échanger sur les opportunités industrielles, l'émergence des nouvelles mobilités et les conditions de développement des véhicules électriques et hybrides.

Lieu : Hôtel de ville

Programme et informations, [cliquez ici](#)